

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 95 (1967-1968)
Heft: 1-2

Artikel: Si vous allez...
Autor: Decollogny, Ad.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-234651>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 22.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Un groupe très applaudi : celui des fifres et tambours de Saas-Balen, défilant à travers Martigny lors de la Fête cantonale valaisanne des costumes, devant 15 000 spectateurs.

(Cliché obligamment prêté par la Tribune de Lausanne.)

SI VOUS ALLEZ...

... à Concise, ne manquez pas de visiter l'ancienne église romane, avec ses arcatures et ses fenêtres géminées, ses deux chapelles voûtées en croisées d'ogives, dont l'une conserve des stalles ouvragées.

En sortant du temple, voyez un bâtiment en face, qu'on nous dit avoir été la demeure du curé, avant la Réforme.

Il aurait été construit à la fin du XV^e siècle et porte des encadrements remarquables, des piliers et des poutres datent même de la fin du XIII^e siècle.

Pendant que vous êtes sur place, vous avez la faculté d'aller voir l'ancien couvent de la Lance, dans un site agréable, la promenade en vaut la peine.

Mais si la forêt vous offre davantage d'attrait, prenez la route de Provence et, bientôt, vous serez sous les ombrages des grands bois, et vous arriverez à la Prise Gaulaz, qui domine la contrée.

C'est de là que les troupes suisses, venues par la Vy d'Etraz, en passant par Vernéaz, aperçurent, le 2 mars 1476, l'armée de Charles le Téméraire rangée en bataille.

Ad. Decollogny.